



Correos abrirá en Galicia en los festivos de Carnaval para atender el voto por correo

- Correos abrirá durante el lunes de Carnaval, el martes de Carnaval y el miércoles de Ceniza 160 oficinas y también tendrá operativos otros 160 puntos rurales atendidos por carteros
- Hoy, 8 de febrero, termina el plazo para solicitar el voto por correo y el próximo jueves, día 15, será el último día para depositarlo

Santiago de Compostela, 8 de febrero de 2024.- Correos abrirá sus puertas en Galicia durante los festivos del lunes de Carnaval, martes de Carnaval y miércoles de Ceniza para facilitar las gestiones del voto por correo.

En los municipios donde sea festivo, Correos abrirá de manera extraordinaria **160 oficinas postales, la mayoría de 09:00 a 13:00 horas. Además, abrirá otros 160 puntos de atención en el rural que estarán operativos en sus horarios habituales.** Los ciudadanos podrán consultar en la puerta de cada oficina los horarios y aperturas.

Correos cuenta en Galicia con un total de 166 oficinas, muchas de ellas en ayuntamientos con festivos a lo largo de la próxima semana. Con esta ampliación de horarios solamente 6 que están situadas en edificios administrativos y zonas comerciales cerrarán el martes de Carnaval: Lonja, Edificio Xunta y Parque Tecnológico (Vigo); Corte Inglés y Edificio Xunta (A Coruña) y Edificio Xunta (Lugo).

Hoy, 8 de febrero, termina el plazo para solicitar el voto por correo y el próximo jueves, día 15, será el último día para depositarlo. Como en todos los procesos electorales, Correos está poniendo todos los recursos tecnológicos, logísticos y humanos necesarios para garantizar el cumplimiento de los compromisos que le son encomendados.

Para más información: comunicacion.noroeste@correos.com

Acerca de Correos: Correos nace hace más de 300 años y, tras una continua adaptación al mercado, hoy es el operador logístico y de paquetería líder en España. La estrategia actual de la compañía está centrada en la internacionalización, la sostenibilidad y la transformación digital para dar respuesta a las demandas de la sociedad. La empresa presta servicios al ciudadano a través de su red de 2.389 oficinas y sus cerca de 6.000 servicios rurales, distribuyendo 5,5 millones de envíos diarios. El Grupo Correos, que suma más de 48.000 profesionales, cuenta con 2 filiales: Correos Express dedicada a la paquetería urgente nacional e internacional, y Correos Telecom, encargada de la gestión y comercialización de infraestructuras de telecomunicación. Perteneciente al Grupo SEPI, forma parte de un holding empresarial que abarca un total de 15 empresas públicas.

Síguenos en:

